
 

 

Musolino: "Mantenuti gli impegni. Segnale positivo e importante per Gaeta. Un 
plauso al primo imprenditore che ha rotto gli indugi" 

 

 

18 agosto - "Un plauso e un grande in bocca al lupo ad Antonio, il primo imprenditore che 
con grande voglia di fare e di lavorare, anziché attendere settembre, ha voluto rompere gli 
indugi, inaugurando di fatto l'attività operativa del nuovo mercato ittico di Porto Salvo. Mi 
auguro che gli altri 6 imprenditori che hanno già la concessione firmata entrino quanto prima 
e che anche gli altri 7 che ancora devono sottoscrivere il contratto vogliano farlo appena 
possibile, altrimenti daremo la possibilità ad altri di usufruire della nuova struttura". Lo 
dichiara il presidente dell'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale Pino Musolino. 

"Intanto - prosegue Musolino - mi pare che sia stato un segnale importante, in 8 mesi 
abbiamo mantenuto gli impegni presi e sbloccato una situazione ferma da anni e, anche con 
i dettagli che andranno sistemati e che magari emergeranno con la piena operatività del 
mercato, mi pare che siamo di fronte, come ha giustamente evidenziato anche il sindaco 
Mitrano, che ringrazio come sempre per il supporto e la grande collaborazione, ad una 
buona notizia per Gaeta e per gli imprenditori gaetani che auspico possano prendere ad 
esempio il loro collega che il 17 agosto ha avuto la volontà e il coraggio di avviare per primo, 
da solo, l'attività della nuova struttura, che a regime sono convinto che dimostrerà tutta la 
propria importanza per l'intero settore ittico di Gaeta".   

 


